

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 23. Mai 2024 im Hotel Adelya Missionstrasse 21 in Basel

Angemeldet sind: Vorstand komplett, Felix Schirmer, Christiane Rosin, Wilburg Keller Roth, Gabrielle Neuhaus, **Sebastian Dietsche**, **Claudia Thüsing**, Regula Spreyermann, **Christine Annaheim**, **Christine Szinnai**, **Stephan Wiggli**, Caroline Wackernagel, Angela Ehrenzeller, Karsten Prause, Stefan Kradolfer.

Gül Söllick, Daniel Schweizer (beide VPSB Anwärter)

Sowie die Referenten Marcus von Polheim vom RAD, Oliver Christen aus Arbeitsgruppe IV der PsychiaterInnen BL

Abgemeldet haben sich: Alexandra Rosmus, Antje Welge-Lüssen, Angelika Schwendke, Marlene Weinzirl, Marco Bachmann

1. Protokoll letztjährige MV wurde beigelegt.

Das Protokoll wurde genehmigt ohne Gegenstimme und 3 Enthaltungen.

2. Jahresbericht Vorstand

Wurde zur Kenntnis genommen. Korrektur GL dazu: von den 75 Mitgliedern sind nur 60 ordentliche Mitglieder; die andern sind ausserordentliche Mitglieder, d.h. Ehrenmitglieder oder Mitglieder, die aber eine ordentliche Mitgliedschaft in einer andern Fachgruppe der SAPPM haben.

3. Kassabericht, Revisorenbericht:

Wird einstimmig genehmigt

Dabei wurde Caroline Wackernagel, die das Amt der Revisorin für viele Jahre innehatte und nun abgeben möchte, mit einem Geschenkkorb und Applaus für ihre zuverlässige Arbeit verdankt.

4. Decharge Vorstand

wird erteilt einstimmig

5. Budget:

Das Budget für das kommende Jahr wird von Roland Keller vorgestellt; es sollte etwa im selben Rahmen sein wie im Vorjahr und wird genehmigt

6. Wahlen

Der Vorstand wird für ein weiteres Jahr einstimmig gewählt; Roland Keller und Gustav Loretan werden eine letzte Amtszeit im Vorstand verbringen.

Es stellen sich zur Verfügung für die Vorstandsarbeit:

Christiane Rosin, **Sebastian Dietsche**, **Angela Ehrenzeller**. Sie stellen sich und ihre Ziele kurz vor und werden einstimmig unter Applaus gewählt.

*Gül Söllick möchte sich für ein Jahr als Revisorin zur Verfügung stellen und wird einstimmig gewählt. (SAPPM Anwärterin). Sie wird sich nächstes Jahr auch für den Vorstand zur Verfügung stellen und in die Arbeit eingeführt werden.

*Nadine Wilhelm (heute abwesend) ist SAPPM Anwärterin und wäre bereit, ebenfalls Vorstandsarbeit als Kassierin zu übernehmen (Nachfolge von Roland Keller).

Für beide ist eine Wahl bei der MV 2025 notwendig.

7. Antrag auf Namensänderung:

Die **Mitgliedschaft im VPSB soll auch für PsychologInnen und andere Berufsgruppen möglich** sein. Dies geht problemlos, falls eine Mitgliedschaft bei der SAPPM beantragt wird (verschiedene, auch reduzierte Tarife: s. dazu die Bestimmungen auf der SAPPM website). Um unseren Namen dafür zu öffnen, ist eine Änderung unumgänglich.

Artikel 1 **bisher**: Unter dem Namen „Vereinigung psychosomatisch tätiger ÄrztInnen der Region Basel" besteht ein Verein im Sinn von Art. 60 ff des Schweizerischen Zivilgesetzbuches (ZGB).

Zur Wahl stehen **folgende Varianten neu**:

- Unter dem Namen „**Vereinigung psychosomatisch tätiger Fachpersonen der Region Basel**" besteht ein Verein im Sinne von Art. 60 ff des Schweizerischen Zivilgesetzbuches (ZGB),

Oder:

- **Vereinigung Fachpersonen Psychosomatik Region Basel**

Variante 1 mit 13 Stimmen überstimmt Variante 2 mit 2 Stimmen. Damit ist der neue Name «VPSB: Vereinigung psychosomatisch tätiger Fachpersonen der Region Basel» rechtsgültig und soll fortan ausschliesslich benutzt werden.

Das **anschliessende Nachtessen** gab Gelegenheit zu gegenseitigem Austausch und heiterem Beisammensein. Vielen Dank an Roland Keller für das Organisieren.

23. Mai 2024. Für das Protokoll: G. Loretan

Hinweise:

- Im nächsten Jahr soll erneut ein Psychosomatik-Kongress stattfinden, diesmal im Tessin. **SAVE THE DATE: Jahreskongress SAPP "The Fire of Slow Medicine" 23. & 24.10.2025 in Bellinzona**
- Von den TeilnehmerInnen wurde gewünscht, eine Kurzzusammenfassung der Fortbildung zum Thema „wie verfasse ich einen valablen Bericht zuhanden der IV“ zu verteilen. Sie wird separat beigelegt.